

Saint-Jean-Brévelay

Au lycée, une belle rencontre intergénérationnelle



Avec un groupe de collégiens d'Eugène-Guillevic, les élèves de la section service aux personnes en milieu rural du lycée horticole ont accueilli jeudi, sept résidents du village de Porhoët, pour une journée récréative.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Dans le cadre de leur projet de classe, les élèves de la section service aux personnes, du lycée horticole, ont mûri l'idée d'organiser une rencontre avec les résidents de l'Ehpad (Établissement d'hébergement des personnes âgées), et d'y associer une douzaine de collégiens d'Eugène-Guillevic.

Jeudi, sept seniors ont été accueillis dans l'établissement scolaire agricole. L'occasion pour eux de participer aux animations proposées par les adolescents ou de se promener sur les espaces arborés. « **Les premières années ont organisé un repas complet pour leurs invités, d'autres ont assuré le service. Les**

deuxièmes années ont ensuite pris le relais autour de quatre ateliers », précise l'enseignante référente, Laurie Hamieau.

Au programme : bingo, mots mêlés, activités senteur ou repotage. « **J'aime bien les plantes, ma mère était fleuriste** », confie Béatrice qui interroge Ewann-sur certaines espèces, dont elle ne se souvient plus les noms. « **Ces jeunes prennent soin de nous** », dit-elle.

Le lycéen est très attentionné. Il se dit prêt à renouveler cette expérience intergénérationnelle, pendant qu'à ses côtés, les collégiens préparent quelques potées pour leurs hôtes de la journée.